



Le pilote de SUPERBIKE*IDM Marco Nekvasil est le nouveau leader du BMW Motorrad Race Trophy.

Des victoires et des podiums pour les pilotes privés de BMW Motorrad dans les courses du championnat IDM à Oschersleben et du CEV à Barcelone – Sylvain Barrier fait son retour dans le Championnat du Monde de Superbike.

Munich, le 25 juin 2014. Le BMW Motorrad Race Trophy a un nouveau leader: l'Autrichien Marco Nekvasil. Ce dernier et d'autres pilotes privés de BMW Motorrad participant au SUPERBIKE*IDM et au Championnat d'Espagne de Superbike (CEV) se sont hissés aux avant-postes dans le classement du BMW Motorrad Race Trophy. Le week-end de course à Oschersleben (DE) a rapporté une quantité de points valables pour le Race Trophy. Dans le Championnat du Monde de Superbike, Sylvain Barrier (FR) a fait son retour après une longue absence causée par une blessure.

BMW Motorrad Race Trophy: les pilotes du SUPERBIKE*IDM et du CEV au sommet.

Le classement du BMW Motorrad Race Trophy continue de fluctuer. Le week-end dernier, les pilotes privés de BMW Motorrad engagés dans le Championnat Moto International d'Allemagne (SUPERBIKE*IDM) et dans le Championnat d'Espagne de Superbike (CEV) ont marqué des points comptant pour le Race Trophy, ce qui leur a permis de rattraper leur retard au classement général. L'écart entre les pilotes reste très serré, seuls deux points séparant le quatrième du premier. Au total, 49 pilotes de BMW Motorrad se sont déjà inscrits pour le Race Trophy.

Marco Nekvasil (AT) est le nouveau leader. Au cours de la manche de l'IDM à Oschersleben, il a empoché deux victoires dans la catégorie Superstock avec la RR de l'équipe Interwetten Racing by Fritze Tuning. Grâce aux points que lui rapportent ces résultats, il est passé en tête du classement du BMW Motorrad Race Trophy avec un total de 104 points. Leader la semaine dernière, le Français Cyril Brunet-Lugardon, concurrent du Championnat de France de Superbike (FSBK), est sur ses talons avec 103 points. Avec 0,25 point de retard sur le dernier nommé, le Sud-Africain Lance Isaacs (102,75 points / Championnat Moto d'Afrique du Sud) occupe pour le moment la troisième place, suivi par Emilien Jajlet (FR/FSBK) dont le score se monte à 102 points. Le suspense est à son comble car les pilotes de l'IDM et ceux du FSBK participeront à leurs prochaines courses dès le week-end prochain.

Lucy Glöckner (DE/Wilbers BMW Racing) a terminé les deux courses d'Oschersleben en deuxième position dans la classe Superstock. Elle remonte ainsi à la huitième place du classement du Race Trophy. Une fois de plus, Markus Reiterberger (DE) a été le pilote de BMW Motorrad le plus méritant dans la catégorie Superbike de l'IDM. Au guidon d'une BMW S 1000 RR, il a terminé sur le podium dans les deux courses pour le compte du team Van Zon Remeha BMW. Reiterberger s'est classé troisième derrière Xavi Fores (ES) et Max Neukirchner (DE) au terme de la première course, puis deuxième derrière Fores dans la seconde. Il se hisse à la 10^e place du BMW Motorrad Race Trophy. Bastien Mackels (BE), le compagnon d'écurie de Reiterberger a terminé cinquième et sixième à Oschersleben. Il occupe actuellement la 11^e place du Race Trophy. Stefan Nebel (DE) a franchi la ligne d'arrivée en neuvième et huitième position avec la BMW HP4 alignée par le team Wilbers BMW Racing.

Media Contact.

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup-sport.com



BMW Motorrad Motorsport

Corporate Communications



Des pilotes de BMW Motorrad sont également montés sur le podium en Espagne pendant le week-end. Barcelone accueillait la quatrième manche de la saison du CEV. Une seule course était au programme à cette occasion. Deuxième, Daniel Rivas Fernandes (ES/Easyrace Superbike-Team) était accompagné sur le podium par Ivan Silva Alberola (ES/Targobank Motorsport), troisième. Silva Alberola grimpe à la 12^e place du BMW Motorrad Race Trophy, tandis que Rivas Fernandes remonte à la 19^e.

Championnat du Monde FIM de Superbike à Misano.

Pour la septième manche du Championnat du Monde de Superbike (WSBK) sur le Misano World Circuit (IT), Sylvain Barrier a fait son retour sur la BMW S 1000 RR du team BMW Motorrad Italia SBK. Le Français avait été grièvement blessé dans un accident de voiture en mars. Après une absence de trois mois, il est maintenant en pleine forme et – avec le soutien des experts de BMW Motorrad Motorsport – il a disputé sa première course de la saison. Barrier s'est classé quatrième de la catégorie EVO (15^e au classement général) lors de la première course, avant de terminer à la deuxième place de la classe EVO (11^e au classement général) dans la seconde. Membre du BMW Team Toth, Peter Sebestyen (HU) a décroché la huitième place de la classe EVO et la 19^e du classement général dans les deux courses. Avec la version Superbike de la RR, son équipier Imre Toth (HU) a chuté lourdement samedi lors de la quatrième séance d'essais libres. Des fractures à la clavicule et au pied droit l'ont empêché de prendre part à la course du dimanche. La famille BMW Motorrad Motorsport toute entière lui souhaite un prompt rétablissement.

Coupe FIM Superstock 1000 à Misano.

La quatrième manche de la Coupe FIM Superstock 1000 (WSTK) avait lieu en parallèle de la course du Championnat du Monde de Superbike à Misano. Quatre pilotes privés de BMW Motorrad étaient en piste. Federico D'Annunzio (IT), du team FDA Racing, a terminé sixième, Robert Muresan (RO/H-Moto Team) 13^e et Remo Castellarin (IT/Team Motoxracing) 21^e. Equipier de ce dernier, Federico Sandi (IT) n'a pas atteint l'arrivée.

BMW Motorrad Race Trophy 2014 – Le classement actuel.

Etabli au 25 juin 2014

| Pos. | Nom (Nat.) | Championnat | Points |
|-------------|----------------------------|--------------------|---------------|
| 1 | Marco Nekvasil (AT) | IDM | 104,00 |
| 2 | Cyril Brunet-Lugardon (FR) | FSBK | 103,00 |
| 3 | Lance Isaacs (ZA) | SAM | 102,75 |
| 4 | Emilien Jaillet (FR) | FSBK | 102,00 |
| 5 | Alessandro Polita (IT) | CIV | 91,25 |
| 6 | Michel Amalric (FR) | FSBK | 90,00 |
| 7 | Laurent Aymonin (FR) | FSBK | 89,00 |
| 8 | Luca Conforti (IT) | CIV | 82,50 |
| 8 | Lucy Glöckner (DE) | IDM | 82,50 |

Media Contact:

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup-sport.com



BMW Motorrad Motorsport

Corporate Communications



| | | | |
|----|--------------------------|----------|-------|
| 10 | Markus Reiterberger (DE) | IDM | 82,00 |
| 11 | Bastien Mackels (BE) | IDM, EWC | 78,25 |
| 12 | Ivan Silva Alberola (ES) | CEV | 74,40 |
| 13 | Matthieu Lussiana (FR) | BRSBK | 69,50 |
| 14 | Andy Rey (FR) | FSBK | 66,00 |
| 15 | Jordan Szoke (CA) | CSBK | 64,50 |

16. Leon Bovee (NL/IDM/61,50), 17. Federico D'Annunzio (IT/WSTK/60,00), 18. Janine Davies (ZA/SAM/58,05), 19. Daniel Rivas Fernandez (ES/CEV/54,40), 20. Denni Schiavoni (IT/CIV/50,00), 21. Björn Stuppi (DE/EWC/42,35), 21. Hayato Takada (JP/MFJ/42,35), 23. Jörg Steinhause (DE/SWC/40,80), 24. Stefan Nebel (DE/IDM/40,00), 25. Florian Drouin (FR/FSBK/39,00), 25. Dominik Vincon (DE/IDM/39,00), 27. Mark Albrecht (DE/IDM/36,75), 27. Marc Neumann (DE/IDM/36,75), 29. Uwe Gürck (DE/SWC/35,52), 30. Jean Foray (FR/FSBK/30,00), 30. Daisaku Sakai (JP/MFJ/30,00), 32. Thomas Hainthaler (DE/IDM/27,00) 33. Florian Brunet-Lugardon (FR/FSBK/25,00), 34. Robert Muresan (RO/WSTK/22,00), 35. Lucas Barros (BR/BRSBK/21,00), 36. Luciano Ribodino (AR/BRSBK/16,50), 37. Alessio Velini (IT/CIV/15,00), 38. Kohji Teramoto (JP/MFJ/14,00), 39. Lucas Teodoro (BR/BRSBK/9,00), 40. Imre Toth (HU/WSBK/6,50), 41. David Datzer (DE/IDM/6,00), 41. Camille Hedelin (FR/FSBK/6,00), 41. Shinya Takeishi (JP/MFJ/6,00), 44. Rémi Boitel (FR/FSBK/5,00), 45. Peter Sebestyen (HU/WSBK/3,00), 46. Filip Altendorfer (DE/EWC/0,00), 46. Florian Bauer (DE/EWC/0,00), 46. Rico Löwe (DE/EWC/0,00), 46. Didier Grams (DE/Macau Grand Prix/0,00)

Il est encore possible de s'inscrire pour le BMW Motorrad Race Trophy 2014 sur le site web www.bmw-motorrad.de/motorsport. La date limite d'inscription est fixée au 2 novembre 2014. Quelle que soit la date à laquelle les engagements sont reçus, chaque participant recevra des points pour toutes les courses qu'il ou elle a disputées depuis le début de la période prise en compte, soit le 15 février 2014. Par conséquent, le classement est amené à changer au fur et à mesure que de nouveaux participants y sont inclus.

Le site web de BMW Motorrad Motorsport:

www.bmw-motorrad.com/motorsport

Media Contact.

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup-sport.com

